

# くすのき 3

やさしい子  
たくましい子  
すすんで学ぶ子

令和元年11月5日

No. 11

## 11月の品格教育目標『勇氣』



11月の品格教育の目標は『勇氣』です。勇氣とは、自分が正しいと思うことを進んで行うことです。そしていけないことはいけない、間違っていること

とは間違っていると言うことです。昔、中国に孔子という人がいました。孔子の教えを書いた本に論語があります。論語の中に『義を見てせざるは勇無きなり』という有名な言葉があります。これは、人として行うことが正しいと知りながらしないことは、勇氣が無いのと同じことだという意味です。よいことかよくないことかをしっかり考えて、正しいと判断したことは勇氣をもって行動するようにしましょう。そして、よくないことはしない勇氣をもてる人になれるといいですね。

## 参観日・ふれあいの日

10月26日(土)は、参観日・ふれあいの日でした。くすのき学級はそれぞれの学年の学習や書写を頑張りました。1年生は生活科「秋のリース作り」、2年生は生活科「町たんけん」の発表会、3年生は算数科「かけ算の筆算」、4年生は道徳科「決まりを守る大切さ」、5年生は学級活動「ネットモラル」、6年生は道徳科「友情・信頼」について学習しました。日々の総社小学校の教育実践の様子をご覧ください。



けたのではないで  
しょうか。

授業に引き続き体育館ではバザー、校舎では、多目的室や図工室、家庭科室、ホール等多数の模擬店が出店され、フランクフルト、ポップコーン、コーヒー、パン等盛りだくさんの品物の販売が行われました。飲食場所では、飲食を楽しみながらふれ合う様子が見られました。子ども達にとっては、楽しいふれあいの日になったことと思います。これも、この日に向けて早くから計画や準備、当日の運営をしてくださったPTAの皆様のお陰です。心から感謝申し上げます。

## 岡山県学童陸上協議会11/2



11月2日(土)に岡山県学童陸上協議会が岡山県総合グラウンド陸上競技場で開催され、県の標準記録を突破した10名の児童が出場し、100m走、ソフトボール投げ、走り幅跳び、60mハードル、1000m等の種目に出場しました。県陸上の参加者たちは、強者揃いだけにどの競技も見応えがあり、観覧者である私たちは小学生の大会であることを忘れてしまいそうでした。そんな中、総小っ子たちは、それぞれにもてる力を発揮して頑張りました。予選を突破し、決勝進出した60mハードルの藤森咲紀さんが第2位、福井柚琉君が8位に入賞しました。県学童陸上競技会に出場したことは、参加した全ての児童にとって、勝敗にかかわらず自分のベストを出し切る大切さを学んだ人生の大きな糧になる貴重な経験であったと思います。